

Belleville à représenter Lunna, ce serait, je pense, la seule manière de trancher le nœud gordien.

Je crois n'avoir oublié aucune des considérations qui peuvent jeter quelque jour sur la question, dans un sens comme dans l'autre. Je me suis borné aux fonctions de *rapporteur*. Je m'abstiendrai d'énoncer une opinion que l'on pourrait croire dictée par mes premières impressions. Je laisserai donc le droit de prononcer aux hommes qui, comme vous, Monsieur, réunissent les connaissances nécessaires à la plus complète impartialité.

Agréez, etc.

D'AIGUEPERSE.

Lyon, le 10 août 1853.